

# 響き

No.130

2006.3.22

発行 莊原公民館

斐川町莊原町712-3  
(電・FAX)72-4600

## 「男の料理教室」開催!!



### 包丁さばきも軽やかに?魚料理に挑戦!!

2月14日、まめなが一番館で「男の料理教室」が行われました。これは、莊原地区健康づくりの会の事業の一環として開催されたもので、当日は15名の参加がありました。講師には、伊藤魚店の伊藤尚人さんを招き、魚料理を中心に行手ほどきを受けました。そして、出来上がった後はもちろん試食。美味しい一時を過ごしました。



(上)  
講師は伊藤魚店  
代表の伊藤尚人  
さんにお願いし  
ました。



さっそく試食。「いただきます」

### 目 次

- 「男の料理教室」を開催 …(1)
- 三世代スポーツ交流会 …(2)
- 人権同和教育研修会を開催 …(3)
- 詩吟教室始めます ……(4)

# ニュースポーツ「バッゴー」にも挑戦!!



## ニュースポーツ「バッゴー」

2チーム（1チーム2名）で対戦します。上の写真の様に対面する相手側の的になるボードに四角いビーンバッグと言うものを4投ずつ投げて得点を競うもので、得点もボードの上に乗れば1点、更にボードの中の穴に入れば3点と高得点が得られます。あまり体力、瞬発力は必要としませんが集中力が試される競技です。

三世代

# スポーツ交流会を開催

2/11(土)

二月十一日（土・祝）町立体育館において毎年恒例となりました「三世代交流カローリング大会＆軽スポーツ講習会」が行われ、文字通り様々な世代の参加があり、大いに盛り上りました。このうち「カローリング大会」は年々活気を帯びてきており、今年も四〇チームの参加がありました。また今回は「軽スポーツ講習会」としてバッゴーとベロックという二つのニュースポーツが行われました。主催は青少年健全育成協議会、健康づくりの会。共催は莊原小学校PTA、地区社会福祉協議会、公民館。後援はカローリング協会でした。



手作りだんご汁で  
お腹も満足満足



優勝は「ふれあい市場」チーム



優勝	ふれあい市場	チーム
準優勝	瀬崎	チーム
三位	優勝めざして	
四位	がんばろうーズ	チーム
五位	年金	チーム
六位	今岡	チーム
ふれあい賞	新橋	チーム
翔太	黒田家	チーム
原ファミリー	チーム	

毎年熱戦が繰り広げられるカローリング大会には、今年も四〇チームの参加があり、和やかな中にも真剣な勝負が行われました。また家族参加の内三世代で参加を健闘したチームには「ふれあい賞」が贈られました。

1/26木

## 〈莊原地区〉 人権同和教育研修会 &学校給食試食会を開催

1月26日(木)、公民館と地区人権同和教育推進協議会主催の「人権同和教育研修会&学校給食試食会」がおいでませ館と公民館で行われました。講師には、町教育委員会の荒木経若さんと星野健一さんを招き、「輝け こころ いのち 人権」と題し行いました。



研修会の様子

研修会に参加して

### 「人権とは」

竹田 勲

世の中が不安定になつたせいな  
のか、幅広い意味での人権侵害が  
増えたと思うのは私だけでしょうか。

一般論で、昔からのうわさ・し  
がらみだけに気をつければ解決で  
しょうか。

私たちは、校訓で真理の探究・  
自他の敬愛・万人の幸福を学びま  
した。

最近特に気になることが「言葉」  
の使い方です。国会の場ですら「人  
生いろいろ」では質問に対し誠意  
ある言葉にならない。ましてや「刺  
客」とは言語道断、「自他の敬愛」

「万人の幸福」の精神が全く理解  
できない人達です。このような人  
達が権力の座についたら、お金で  
總てを処理する所したら、人権以  
前の問題としてとらえ、これが人  
権問題の温床にならないように注  
視したいと思います。

私たちも喫いてばかりいないで、  
強く生き  
る「人生  
意気」感  
強く生き  
よう。  
権力や差別や貧しさに負けない、  
生きがいを見つけ上に向いて粘り  
ましょう。



学校給食の試食会の様子

### 交通安全キャンペーンを開催

12/17土

十二月十七日、公民館駐車場で  
交通安全協会と莊原小学校の子供  
たちの協力の中「交通安全キャンペ  
ーン」が行われました。交通事故  
が多い年末に向け、ドライバー  
に安全運転を呼びかけました。



寒い中、無事故を願い行われた  
「交通安全キャンペーン」

楽しい  
楽しい

### パン作り教室& クリスマスパーティーを開催

12/23金

クリスマスそして、冬休みを間近に  
した十二月二十三日(金)、小学生を対  
象に「パン作り教室&クリスマスパー  
ティ」が公民館講堂で行われました。  
当日は、約五十名以上の子供たちが参加。  
ワイワイカヤカや駄菓子かな中で、ます  
はパンとクリスマスケーキ作りに挑戦。

懸念された末、様々な個性的なケー  
キができました。そしてお待ちかねのバ  
ンティーの開幕。今回は、ボランティ  
ア人形劇団「トマトの会」の皆さんに  
よる人形劇の披露もあり、楽しい、樂  
しい、そして美味しい、美味しい一時  
を過ごしました。





雪の日にも安全を守る会の活動は行っています

現在申請中の「青バト」です

## 発進準備OK 子供の安全を守る会

昨年の二月から活動を開始した「莊原地区子供の安全を守る会」では各種団体による下校時の見守り活動に加え、車による防犯パトロール活動を開始することになりました。これは一般の車両に青い回転灯と「こども安全パトロール実施中」と記されたシートを付け実施するもので、通称「青バト」と呼ばれています。現在莊原地区でも約二十台の許可申請を警察、運輸局等に提出中で、許可がおり次第活動を始めます。



その他、おいでませ祭り（八月）、忘・新年会（十一月・一月）等、今年度も盛り沢山計画されています。

庄原地区  
ミニマックス

おいでませ館だより



3/8(水)

## 十八年度年間行事決まる 理事会を開催

三月八日（水）おいでませの会の理事会が行われ平成十七年度の事業・決算報告と十八年度の事業予算計画が提案され承認されました。十八年度の主な事業は次の通りです。

### 《野外活動》

・桜の花見（四月）

・荒神谷古代バス観賞（七月）

・出東シクラメン観賞（十一月）

### 《交流会》

・莊原小学校児童との交流会

（十月と二月）

その他、おいでませ祭り（八月）

忘・新年会（十一月・一月）等、今

勝部 博様（神庭）  
莊原公民館竣工記念時の写真を寄贈頂きました。

新しい教室の「案内

「詩吟と一緒に始めませんか」

ぜひ一度参加してお聞きください。漢詩に節をつけて腹から声を出して背筋を伸ばして詠う会です。

健康上も大変効果があります。老若男女、どなたでも楽しく仲間の出会いの輪を広げましょう。

吟友会斐川支部  
支部長 村上家風

問合せ 岩瀬多美子  
⑫七二一八一八一



△最初の金曜日は雪混じりの雨、翌日は晴、翌日は晴後夜に雨、翌日は晴として晴。気がつくと、上着が一枚不要になってしまった。まさに「三寒四温」とは、今の時期の言葉ですね。今は梅が見頃です。やがて桜の季節がやってきます。

### ◇編集後記◇



広島平和公園にて

やまももの会だより  
ひざ広島

やまももの会だより

やまももの会は、地区民体育大会、文化祭のバザー、や様々な環境美化運動等の慰労会を兼ね、十一月十九日（土）広島の平和記念館などを訪れました。